

Isleño que fue plata en Panamericano se proyecta para nuevo reto en karate

El talentoso Agustín Contreras (8) espera lograr el oro en su próximo desafío internacional, en Paraguay.



FOTOS: CEDIDAS

EN EL TORNEO DE QUERÉTARO EL CHILOTE MOSTRÓ TODAS SU CONDICIONES.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Agustín Contreras de Quellón, continúa escribiendo su propia historia en el deporte isleño, luego de colgarse una medalla de plata en el reciente Panamericano de Karate Shotokán realizado en la ciudad de Querétaro, México, al cual accedió tras alcanzar la corona a nivel nacional el pasado año.

Una actuación formidable de este artista marcial de tan solo 8 años, quien practica la disciplina desde los 4, proyectando de buena manera lo que se pueda venir en el futuro próximo, donde aparece el Panamericano de Paraguay el 2027, al cual ya está clasificado gracias a su actuación en tierras aztecas.

Lo más inmediato -eso será cuando este menor dispute el Nacional de la especialidad en Concepción durante septiembre, mientras que en octubre participará de un torneo en Puerto Montt.

Aún con las sensaciones a flor de piel tras esta épica presentación a nivel internacional, el novel atleta isleño manifestó que "me siento muy bien porque hartos de Chile igual sacaron medalla, así que yo igual estuve



EL CHILOTE FESTEJANDO EN TIERRAS AZTECAS CON SU MEDALLA.

motivado, siempre me motivé a ir". Sobre lo que le deparan los años venideros, Agustín expresó que "creo que en el futuro voy a ser muy bueno".

PADRE

Alejandro Contreras, padre de Agustín, también se refirió a la incipiente carrera de su primogénito. "Para nosotros como experiencia estamos acostumbrados a que el Agustín compita, entrena desde los 4 años y ahora tiene 8, entonces no fue coincidencia de que lo llamaran a la selección", aclaró.

"Fueron cuatro años de entrenamiento donde faltó única y exclusivamente cuando estaba enfermo. Fue el seleccionado más chico de la delegación chilena,

estamos hablando del subcampeón mundial de Chile, Hernán Beltrán, que tiene 68 años (sensei, categoría kata para maestros), Agustín tenía 8, entonces compartió camarín con alguien que el año pasado había sido subcampeón del mundo en Hungría", remarcó el isleño.

En esta línea, la fuente sumó que "imagínate la experiencia de padres de nosotros, de que comparta con ese nivel de atletas, personas que se dedican a esto".

Respecto a lo que se viene, indicó que "Agustín ya está clasificado para el próximo Panamericano en Paraguay, donde obviamente ahí tiene que defender su medalla de plata y ojalá conseguir la de oro".